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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第２６回 通算１４１８回

平成２８年１月２６日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 1/12修正出席率

６１名 ２６名 ４８．１％ ９０．６％

 ゲスト：豊川高等学校 相馬三孝校長  深山弘樹駅伝部監督 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

本日は豊川高校の

校長先生と駅伝部

監督をお招きして

の例会です。

 報告事項です。

米山記念奨学会か

ら米山功労者とい

う事でも永田恵照会員に感謝状が届きました。

もう一つは、豊川警察署からクラブに感謝状

を頂きました。1 月 6 日に贈呈式がございま

して頂いて参りました。豊川宝飯 RC は、豊

川防犯協会と暴力追放連絡協議会の会員とな

っており、ずっと警察活動に協力しています。

ライオンズクラブさんは、交通安全の関係で

警察署からは何度も感謝状を頂いているそう

ですが、ロータリークラブとしては初めての

事で、豊川宝飯 RC と豊川 RC に感謝状を頂

きました。なお加藤署長さんには、2 月 23 日

の例会で卓話をして頂く予定になっています。

 創立 30 周年の記念事業の一つの「ミス愛

知・答礼人形を里帰りさせる会の活動支援」

について報告します。「答礼人形を里帰りさせ

る会」を設立し、2017 年 7 月の里帰り展に向

けて準備を始めました。3 年前に青い目の人

形の答礼人形ミス愛知がアメリカのミネソタ

州の人形収集家が持っていることが発見され

ました。そして、2017 年にミス愛知の里帰り

展を行います。1927 年に日米が険悪なムード

になった時に、日米親善を民間でやろうとし

た事があったこと。青い目の人形がアメリカ

人の宣教師のギューリックさんから日本の渋

沢栄一さんに贈られ、日本中に配られたこと。

日本からアメリカに市松人形 58 体が贈られ、

そのうちの 1 体がミス愛知であること。この

会は、里帰り展を行うのが目的ですが、子ど

も達にこのようなことがあったのを伝えるこ

ともしています。先週の 1 月 19 日に豊川市立

桜町小学校の総合学習の授業で、ミス愛知に

ついての授業を行いました。メディアも注目

しており、NHK、メーテレ、ccNet で放映さ

れ、中日新聞、朝日新聞、毎日新聞、東愛知

新聞、東海日日新聞に報道されました。本日

1月 26 日に豊橋市立西郷小学校でも出張授業

を行いました。そして 2 月 8 日に豊川市立御

津南部小学校で行う予定をしています。この

事業は、創立 30 周年事業として行うとともに、

資金面としてはロータリー財団地区補助金も

もらって活動をしています。ポスター、チラ

シ、パネル、缶バッジ、シールを作製してい

ます。この里帰り展開催まで 1 年半あります。

豊川を中心に名古屋市、一宮市、岡崎市でも

展開をする方向で進めています。是非、皆さ

んのご関心を頂きたいという事と、国と国が

厳しい状況でも民間団体が手を携えていく大

切さを伝えていきたいと思っています。
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★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

2 月 3 日合同節分例会について

台中松竹 RC のクラブ会報の回覧

豊橋南 RC 創立 50 周年イベント開催案内

★委員会報告

雑誌広報委員会（小田副委員長）

ロータリーの友 1 月号の紹介

★豊川高校の駅伝出場報告

豊川高校        相馬三孝校長

 こんにちは。

本日は例会にお

招き頂き、大会

結果を報告する

機会を設けて頂

きましてありが

とうございます。

昨年末は、男女

出場にあたり多大なるご支援ご声援を頂きあ

りがとうございました。この場をお借りして

厚く御礼申し上げます。

 全国高校駅伝大会の大会結果につきまして

は、女子が 10 位、男子が 17 位でした。本校

の男女がそれぞれ目標とするところは達成で

きませんでした。しかし、目標は達成できな

かったけれども、目的は達成できたと思って

います。本校の駅伝部の目標は全国優勝です。

目的は人間形成です。人間形成についは、子

ども達は 3 年間を通して確実に形成してくれ

ていると実感をしています。

 駅伝部員たちは、女子は全員、男子は一部

を除き、入学すると共に入寮します。親元を

離れて、寮での生活を 3 年間します。洗濯か

ら身の回りのことを全て自分で行います。そ

こで親の有難さ、感謝の心を持つようになり

ます。仲間と同じ生活を送ることによって、

互いが助け合い、協力し合う事の大切さを改

めて学びます。そして目標の全国優勝に向け

て、早朝と授業後の厳しい練習を通して、目

標達成に向けて、決して近道はない、日々の

厳しい練習で努力することしかないことを学

びます。その経験をもって都大路で走ります。

走る選手は、出れない仲間たちの気持ち、多

くの人たちからのご支援ご声援を頂き、全力

を持って都大路を駆け抜けてくれました。残

念ながら目標達成出来ず、ゴールした直後に

仲間の元に行き「ごめんね」と声を掛けて泣

き崩れるシーンを私は見ました。その姿を見

た時に、間違いなく子ども達は、人として大

きく成長してくれたと感じました。本校の校

訓である「和敬・信愛・利他・報恩」この精

神をしっかりと具現化してくれたと思ってお

ります。

 大会が終わったところで、監督は「来年度

こそ絶対に全国制覇を果たすために、しっか

りと大会を振り返り、反省し、全国制覇の実

現達成に向けて、強いチームづくりのために、

改めて部員の育成に着手すると」心に決めて、

もう取り組んでいます。

 今回、多くのご支援ご声援を頂きました皆

様方に、是非とも来年度、今年の 12 月には全

国制覇を成し遂げて、多くの方々に感動・勇

気・元気を届けたいと思っています。どうぞ、

変わらぬご支援ご声援を賜りますようお願い

申し上げます。

豊川高校     深山弘樹駅伝部監督

 こんにちは。

このような機

会を頂きまし

てありがとう

ございます。

皆様方には、

日頃から沢山

のご声援を頂

いて、本当に感謝をしております。毎朝 5 時

に練習をスタートします。それを知っている

方からは、いつも声援を送って頂いています。

この豊川の町の人に支えられて駅伝部はやっ

ています。

 昨年暮れの 12 月には多大なるご支援を頂

きまして誠にありがとうございました。結果

は、校長が話をさせて頂いた通りです。女子

の場合は、1 区が流れに乗って 2 区に繋がり

ました。2 区 3 区 4 区を 5 位前後のあたりを

キープしながら 5 区アンカーにタスキが渡さ

れました。アンカーは苦渋の区間配置で、ど

うなるか分からない、でも今現状の中ではも

っとも良い選手ということで 1 年生にしまし

た。結果的には、大きく後退をしてしまいま

したが、また本人は辛い思いしたと思います

が、間違いなく来年以降に駅伝部をしょって

立ってくれると思います。ゴール直後は泣き
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崩れていましたが、現在は気持ちを切り替え

て練習をしています。来年度、この子たちに、

その想いを果たしてもらえるように更に頑張

って行きたいと思っています。

 男子は、1 区で上手く流れに乗りきれずに 2
区で取り返して、一進一退でした。結果は 17
位でしたが、タイムは 2時間 5分台ですので、

例年であれば入賞するタイムです。1 年間し

っかりと気持ちを入れて練習をして、大きな

結果に結びつけていきたいと考えています。

 今年は、オリンピックイヤーで特別な年だ

と思います。リオのオリンピックに向けて、

豊川高校の卒業生たち、女子の場合は高校生

もオリンピックに挑戦して、出場が叶う可能

性があります。多くの駅伝部の卒業生が、リ

オに向けてチャレンジしてくると思います。

先日行われた都道府県駅伝で、9 区で愛知代

表の鈴木亜由子さんが大逆転劇をしましたが、

実は同じ区間を東京代表で走っていた関根花

観さんは、本校の卒業生で 9 区の区間賞を取

っています。豊橋市の鈴木亜由子さん、本校

卒業生の関根花観さんはリオ候補者に充分絡

んでくると思います。さらに、1 区を走った

静岡代表の安藤友香さんも本校卒業生で、1
区の区間賞を取っています。疲労骨折して出

場できなかった鷲見梓沙さんも順調に回復し

ています。三重代表の岩出玲亜さんも本校卒

業生で、10 代のマラソン日本新記録保持者で、

名古屋マラソンに挑戦するそうです。この豊

川の地で頑張って来た子たちがリオ、そして

5 年後東京オリンピックで活躍してくれると

思っています。ですので、そのベースを豊川

高校で作っているという事で、私自身も基礎

づくりである大事な仕事をさせてもらってい

るということで有難く感謝をしています。来

年度も頑張ります。今後ともご指導ご鞭撻の

程よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 八木敏司さん 誕生日を祝って頂き

 波多野四郎会員 〃

 竹生和史会員 職場例会の御礼

 滝下 勲会員 入会記念日を祝って頂き

 鈴木 忍会員 所要にて途中退席します

 山城康司会員  〃

★TASC の活動報告

1月 24 日に東三河ふるさと公園マラソンが開

催され、TASC はノボリと横断幕を会場内に

設置して大会の応援をしました。

当日、寒い中で設置と撤去のお手伝いをして

下さった TASC 会員の皆様ありがとうござい

ました。

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


